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第 62 回 例会 
 

【日時】2016年 3月 10 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】13 名 

【出席率】61.9％  【修正出席率】2/24 57.1％ 

【ニコニコ BOX】\13,000― ≪今年度累計≫\518,470― 

 

≪プログラム≫ 

                   司会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「四つのテスト」                            立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  ここ最近は日によって寒暖の差がはげしいですね。五年前の明日は大震災でした。まだまだ苦しんで 

いる方もいらっしゃいます。今後も引き続きお手伝いできることがあればしていきたいです。 

◇ 会長報告                                   梅澤武男会長 
  １．3/9 地区ゴルフ大会の予選会が雨の中相模原カントリークラブで開催されました。５名の選手の皆様 

お疲れ様でした 

  ２．3/8 地区クラブサポート委員会を開催されました。 

  ３．3/3 の理事会にて、次年度のロータリー財団地区補助金（DG）申請が決定しました。4/1 に申請い 

たします。「ミクロネシア連邦ポンペイ島における婦人科検診と必要性の啓蒙」 

◇ 幹事報告                                山本教夫出席委員長 

  3/24（木）の例会は休会です。31 日は観桜会ですので、皆様ご参加ください。 

◇ 出席報告                                                                       山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                       志村堅二親睦委員長 

梅澤武男：昨日は大雨の中、千代田グループ銀座、日本橋のゴルフ親睦会に参加のメンバー、大変お疲れ 

様でした。14 クラブ中 3 位は素晴らしいですね。 

        愛知とし子：3 月 9 日のサンキューの日に水素吸入とリフレクソロジーが受けられるサロンが東新宿にオ 

ープン。事務所に遊びに行くついでに至福の時間を過ごしに来てください！水素、すごいですよ。 

        吉田勝重：すみません。SAA 委員長からお願いです。本日、下半期の司会担当をお配りしました。万が一、 

司会で欠席される際は代理の方を委員長までご連絡ください。例会終了後の片付けもご協力を 

お願いします。よろしくお願いします。 

熊谷行裕：先週のニコニコで軽井沢近くと高知に大きい地震が来ると言いましたが、まだ来ません。もう 

色んな人に言って回っているので来ないとまずいです。ただデータは出ていて、のびているの 

は大きいものの可能性があるので、皆さん一応しばらくはお気をつけて下さい。 

        志村堅二：桜の開花予想が３月 21 日とのこと。31 日の観桜会までもつといいですね。 

        立堀佳男：昨日はロータリークラブコンペがありました。土砂降りの中で飲み会としては良かったのです 

が、ゴルフとしては散々でした。 

山本直道：少しずつ暖かくなってきましたね！ 

山本好文：あまり出席できなくて申し訳ありません。皆様にお会いできてうれしいです。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話：奉仕プロジェクト報告 

「閖上の記憶」                                 鹿島孝夫会員 

  名取市の犠牲者のほとんどが閖上地区の方でした。閖上地区では人口約 5,000 人のうち 947 人が犠牲に 

なりました。閖上地区にある日和山の頂上より 1 メートル高く津波がきたそうです。犠牲者の中には閖上 

中学校の生徒 14 人も含まれており、閖上中学校遺族会が中学校敷地内に慰霊碑を建立しました。地球の 

ステージの桑山紀彦さんが発起人となり慰霊碑隣に「閖上の記憶」を建てました。我々サンライズ汐留 R 

C はその「閖上の記憶」の給湯設備と入口のスロープを寄付させて頂きました。 

「閖上の記憶」では、震災の状況を記録した映像や展示を見学できるほか、震災を語り継ぐ語り部さんが 

いらっしゃったり、震災遺構巡りマップが置いてあったり、閖上地区案内ガイドも行っている施設です。 

現在は、小中学生の授業や全国からのお客様が毎年 1,500 人くらい訪れています。この施設は県から年間 

600 万円の補助金が出ておりますが、この制度も今年で終了するため、今後の運営が行き詰まっています。 

今後も我々が出来る支援をしていきたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

「インドネシアの孤児院」                          愛知とし子副会長 

2015 年 10 月 3 日にジャカルタメンテン RC との初めての共同プロジェクトでピアノチャリティコンサ 

ートを行い、202 名のお客様にお越し頂きました。インドネシアはクラシックコンサートに馴染みが薄い 

ことや、小さなお子様も多かったためクイズやピアノの下でピアノの音を体感する音浴を取り入れ、飽き 

させない工夫もし、休憩を含めて 1 時間 45 分くらいのコンサートを楽しんで頂きました。コンサートの 

収益 Rp.43,599,400（内 10 万円はサンライズ汐留 RC からの寄付）は、二か所の孤児院へ寄付しました。 

孤児院 Bandung「At-Tamin」：運営費は全て民間の寄付から成り立っています。国に申請すると日本円 

で 5 万円相当のお金をもらうだけでも、面倒な手続きがあるうえ、色々な手数料が引かれてしまい、最終 

的に手元に 2 万円しか残らないそうで、今では民間からの寄付だけに頼っているそうです。55 人分の 1 

日の食費は、1,500 円。これは、お米のみでおなかを満たすことが出来る最低金額です。食べるだけで 

精一杯なので、せめて男女の部屋を分けようと、建物を建設計画中でした。寄付金 5 万円とインスタ 

ント麺 160 食を寄付しました。 

孤児院 Jakarta「YAYASAN IRTIQO KEBAJIKAN」：ジャカルタメンテン RC の皆さんと訪問しまし 

た。ここは赤ちゃんから高校生までが生活しておりますが、IQ テストなど様々なテストを行い総合的な 

判断で優秀な子どもを受け入れているそうです。高校卒業と同時に新しい家族と生活を始めるシステムに 

しています。この孤児院は隣に学校を持っており、中学校も建設中でした。寄付金とたくさんのパンを寄 

付させていただきました。孤児院の子供達にも本物の音楽を聴かせてあげたいという声を頂きましたので、 

ピアノがあるホテルなどにアプローチしてみることも検討してみたいと思っています。 

◇ 講評                                      梅澤武男会長 

これまでの奉仕活動のお話をして頂き、改めて素晴らしい活動だと思いました。これからも皆様と力を合 

わせてロータリーの奉仕活動をしていきたいと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                   梅澤武男会長 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 3 月 24 日       休会 

◇ 4 月 7 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 4 月 14 日  12：30 ～ 13：30 

≪今後の主な行事予定≫ 
 

◇ 3 月 31 日 観桜会 
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